
 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

Ежегодно в нашей школе проводится игра для 

старшеклассников -"Лидер". На сцене ребята 

проявляют не только свои артистические 

способности, но и интеллектуальные! В этом 

году соревнование проходило под названием 

"Свою историю делаем мы!". В конкурсе 

принимало участие 4 команды, среди которых 

"новички" 8 "Б" заняли - 3 место, 11 класс - 2 

место и победителем игры "Лидер 2012 года" 

стала команда 10 класса. Следующий этап этой 

игры будет проходить на уровне Бийского 

района. Команда 10 класса будет защищать 

честь нашей школы. Хочется пожелать ребятам 

удачи и победы!!! 

 
Редакция газеты



 

 

 

 

 

 

 

В нашей школе уже более 30лет работает 

туристический клуб « Арго».  Основателем, 

которого был Пивоваров Геннадий Гаврилович -

учитель географии. Учащиеся ездили на 

экскурсии и ходили в походы. 

Уже 20 лет возглавляет наш клуб Александр 

Васильевич Каракчеев.  Туристы Верх-Катунска 

принимали участие в соревнованиях по 

пешеходному, лыжному и водному туризму, 

были призерами соревнований «Школа 

безопасности», заняли 2 место в крае по 

пешеходному и лыжному туризму, участвовали 

в Российских соревнованиях по пешеходному 

туризму. 

Сейчас в клубе произошла смена поколений. 

Опытные «туристы» окончили школу и 

продолжают заниматься любимым делом в 

учебных заведениях города Бийска, таких как 

ГАГУ, Бийская Академия имени Шукшина, 

Бийский профессиональный лицей,  учебных 

заведениях города Барнаула и Новосибирска.  

      Спортивный туризм в Алтайском крае 

развивается очень быстро. Команды г. Барнаула, 

г.Бийска, Павловского, Тальменского,  Бийского 

и Алтайского районов очень сильны. Чтобы 

быть призером в данной компании нужна 

хорошая программа по подготовке туристов-

спортсменов, материальная база и система 

подготовки к соревнованиям.  

   Александр Васильевич по своей инициативе 

создал скалодром. Теперь у ребят есть отличное 

место для тренировок. На осенних каникулах 

турклуб «Арго» встречал учащихся из Стан-

Бехтемирской школы, совместно провели 

тренировки по зальному туризму. 2 декабря  

прошли  1 
е 

соревнования по спортивному 

туризму Бийского района среди младших 

школьников. Принимало участие 5 команд. 

Команды мальчиков и девочек из сел: Сростки, 

Стан-Бехтемир, Малоугренево, Ясная Поляна, 

Верх-Катунская школы.. В личном зачете 1 

место заняла Рыжкова Диана, в командных 

соревнованиях  наши девочки тоже стали 

первыми. 
 

            Александр Васильевич – человек, о 

котором говорят - фанат своего дела. 

Рано утром встречает ребят на тренировке. 

Музыка и смех, комплекс упражнений 

разработанных им,  дают заряд бодрости на весь 

день. В каникулы и выходные дни педагог 

организует поездки на Пикет или однодневные 

походы по окрестностям села. Александр 

Васильевич достойный представитель 

учительской династии Каракчеевых. Коллектив 

педагогов и учащиеся Верх-Катунской школы 

желают Александру Васильевичу  и в 

дальнейшем неиссякаемого энтузиазма и 

творчества в любимом деле! 
 

зам. директора по воспитательной работе Савина И.Н.



 
 
 
 

 
 

Профилактическую акцию "Нет – наркотикам!" 

провел отдел по молодежной политике 

администрации  Бийского  района совместно с 

комиссией по делам несовершеннолетних   .  

Учащимся старших классов Верх-Катунской 

школы рассказали о вреде наркотиков.                

Подростки  выслушали    о судьбе девушки, 

больной наркоманией. Ужасающие картины, 

вызывающие отвращение, неизбежный 

печальный финал. По статистике излечившихся 

от наркотической зависимости всего 10 человек 

из 100. 

Провели беседу с учениками в свободной, 

непринужденной форме. Рассказали об 

административной ответственности 

несовершеннолетних за употребление 

наркотиков, алкоголя.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Школьникам напомнили и о необходимости 

соблюдать комендантский час .В каждом классе 

прошел классный час и выпущены газеты. 

1. 28.11.2012  прошли встречи с инспектором  

ОУУУ и ПДН МВД России «Обской»  

Болговой Т.Г. в  7,  9-11 классах по теме 

«Наркотики и ответственность» (кол-во - 

80учащихся). 

2. В 4 «б» классе «Правонарушение и 

ответственность»(кол-во 16 уч-ся). 

3. Выпуск газет  по теме за здоровый образ жизни 

с 6, 9-11 класс «Мы против…» (кол-во 72 уч-

ся) 

4. Тематические классные часы (психологом 

школы с использованием материала с сайта 

ФСКН России) кол-во  113 уч-ся. 

 

 

 

Информация подготовлена зам. директора 

по ВР И.Н. Савиной  

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
     

 

  У меня второй ребенок в этом году 

заканчивает нашу любимую Верх-Катунскую 

СОШ. О школе только хорошие впечатления и 

воспоминания, потому как  в нашей школе 

работали и  работают очень доброжелательные 

люди, замечательные педагоги. В нашей школе 

постоянно проводятся интересные мероприятия 

для детей и родителей. 

На днях в  школе прошло очередное 

родительское собрание, посвященное  Дню 

матери.  

Началом собрания было выступление 

администрации, в лице директора школы 

Ждановой Светланы Ануфриевны, которая 

сообщила об итогах ЕГЭ и ГИА за прошедший 

учебный год, чем можно погордиться – 

выпускники 2012 года успешно сдали ЕГЭ и 

100% поступили в ВУЗы на бюджетную форму 

обучения, ознакомила с педагогическим 

составом школы с их профессиональными и 

квалификационными характеристиками,  

предоставила информацию родителям о 

результатах  освоения денежных средств,  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

выделенных государством на модернизацию 

образования в школе. Все предельно ясно, 

понятно и мы родители всегда знаем, на что 

надо обратить внимание. 

Второй частью собрания был замечательный 

концерт в зале. Хочется сказать большое 

спасибо всем организаторам этого 

мероприятия. Спасибо за внимательное 

отношение к нам мамам, бабушкам. Я 

понимаю, нас уважают, ценят и любят. Работая 

в тяжелейших условиях, директор школы и 

коллектив изо всех сил стараются обеспечить 

нашим детям достойные условия и 

образование. Давайте это ценить!  

Считаю, что проведение родительских 

собраний очень важно для сотрудничества 

учителей и родителей. 

Спасибо за внимание к нам и нашим детям! 

Здоровья вам и вашим семьям, дорогие 

педагоги!      

 

О.В.Завьялова 

Родитель ученика 11 класса 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В декабре состоялась встреча учащихся 

нашей школы с Владимиром Евгеньевичем 

Кучиным - настоящим поэтом.  

Родился 31 января 1947 года (Водолей). 

Воду на уши лить было заложено с рождения. 

Родился в семье агрономов.  

Как и все Советские дети, пошѐл в 

школу. Это было в с.Чемровка Зонального 

района. Там закончил 4 класса. Потом отец с 

матерью вернулись в с.Зональное, где поэт и 

получил среднее образование.  

Помнишь детство босоногое, 

Деревенские закаты? 

Помнишь пыльною дорогою 

Стадо шло, и мы – ребята… 

 

Как стрижи над речкой тѐплою 

Наши годы пролетели. 

За бетоном и за стѐклами 

Мы с тобою поседели. 

 

Осень ранняя, дождѐм шаркая, 

Протекла с неба августа. 

Солнце детства, солнце яркое, 

Обогрей нас, пожалуйста! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Затем, после окончания школы, поступил 

в Карагандинское музыкальное училище по 

классу вокала. Но карьера певца не удалась – 

подвели гланды. И снова вернулся на родину.  

Работал на телефонных станциях 

г.Бийска. Вначале на «3», затем на «2». 

Впоследствии 15 лет проработал техником на 

Центральном телеграфе г.Бийска, что напротив 

Драматического театра. Здесь уже писал стихи. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Одним из важных направлений в ходе 

модернизации школ является бесплатное 

обеспечение учащихся учебниками. Для 

родителей - это стало адресной помощью, так 

как стоимость комплекта учебников уже давно 

перевалила за тысячу рублей.   

На выделенные средства в этом учебном году 

было закуплено  920  экземпляров учебников. 

Очень помогли в этом направлении родители, 

которые безвозмездно передали в школьный 

фонд 310. Что позволило на 90 % обеспечить 

учащихся учебниками. 

Задача школьного органа самоуправления 

совместно с библиотечным активом сохранить 

этот фонд. 

С этой целью классные руководители при 

выдачи учебников каждому учащемуся 

объяснили, что они ответственны за 

сохранность школьного имущества. Рейды, 

которые проводились по классам, с целью 

сохранности учебников, показали, что вся наша 

работа не прошла даром. Но в тоже время 

ребята, которые ходили с проверкой в 

начальные классы были очень удивлены, что 

некоторые учащиеся начальных классов 

показывая учебники четко распределяют какой 

школьный учебник, а какой купили родители. И 

на замечание, что нужно беречь любую книгу, 

отвечают, что мама сказала своими учебниками 

мы будем распоряжаться сами, их можно 

разрисовывать и обложки им не нужны. 

 

Дорогие родители, мы обращаемся к вам через 

орган печати!  

Скоро нам с вами построят новую школу и мы 

сейчас уже планируем как в ней будет тепло и 

уютно. Но если мы не приучимся с младших 

классов беречь свое или общественное 

имущество, то ваши дети не будут чувствовать 

себя хозяином своего класса, школы, села. 

Каждый вами сбереженный и подаренный 

школе учебник - это помощь детям из нашего с 

вами родного села. 

Только все вместе мы сможем воспитать 

бережное отношение ко всему, что нас 

окружает. 

Наталья Федоровна Суслова,  

библиотекарь МБОУ "Верх-Катунская 

СОШ" 
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